

LA GUERRE RUSSO-JAPONAISE : LES OPERATIONS MILITAIRES EN CORÉE LE BLOCUS DE PORT-ARTHUR. -- RAPPORT OFFICIEL JAPONAIS

Notre Nouveau Concours Nous avons ouvert le 14 février, un nouveau concours auquel seront affectés de nouveaux prix dont le premier consiste en une somme de Mille francs en Espèces

Deuxième prix : 300 francs en espèces. Troisième prix : 200 francs en espèces. Quatrième prix : 100 francs en espèces. Cinquième prix : 50 francs en espèces.

LA TROISIEME EPREUVE : LE TOURNIQUET Avis important Les solutions de ces cinq épreuves, devront nous être envoyées en une seule fois, le 20 mars prochain.

L'Œuvre néfaste

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

nous continuerons notre propagande, même contre le démenti violent qui monte vers nous des champs de carnage. Une partie de la presse transforme en excitations abominables les sages conseils qu'elle devrait donner.

Le rôle de ceux qui écrivent et qui n'écrivent que ce qu'ils pensent est donc si difficile à tenir et n'y aura-t-il de courage, parmi ceux qui ont l'honneur de préparer l'éducation du peuple, qu'à des heures où le danger est mort ?

Choses du Jour LA REPRISE DE L'AFFAIRE Nous avons annoncé, hier, qu'à moins d'incidents tout à fait imprévus, les débats sur la révision du procès de Rennes, commenceraient, jeudi prochain.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

Si, avec M. Clémenceau et beaucoup d'autres défenseurs de Dreyfus, nous insistons pour le renvoi de celui-ci devant un troisième Conseil de Guerre, c'est parce que nous craignons qu'un regard de l'opinion publique, si longtemps et si habilement travaillé par toutes les puissances cléricales et conservatrices,

NOS CAMBRIOLEURS LE CAMBRIOLAGE ET LA SCIENCE Ah ! Monsieur Brunetière, nous n'avons pas fini de vous railler agréablement et spirituellement sur votre mot fameux !

Choses du Jour LA REPRISE DE L'AFFAIRE Nous avons annoncé, hier, qu'à moins d'incidents tout à fait imprévus, les débats sur la révision du procès de Rennes, commenceraient, jeudi prochain.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

Le dilettantisme patriotique est de tous les plus méprisables. Or, il y a vraiment trop de gens qui se croient obligés de jouer devant eux-mêmes, à défaut de spectateurs, le rôle sublime de guerriers.

CHRONIQUE

De la Cour au Music-hall Tout se prépare pour le voyage du président de la République à Rome : les municipalités s'approvisionnent de drapeaux, les fanfares de les chorales déploient leurs bannières, les gares se parquent de pompiers commandants de robes, les ministres cherchent des discours, les personnages officiels font nettoyer leurs décorations.

Vous étiez habitué à voir le roi ou le président passer en phaéton, escorté de bicyclisttes fiats ; votre hacre croissait sa voiture sans que celle-ci vous ait vu.

Le vrai luxe est celui qui dure et qui contribue à l'embellissement quotidien de la vie. De main, des bijoux, des escots, arborés de brochettes de décorations et apparaissant dorés sur toutes les coutures auront repris leurs vultures de laine et n'oseront plus jamais, par crainte d'être ridicules, sortir dans leur équipement d'été.

À l'arrivée dans la capitale, (que je ne nommerai pas afin d'éviter la réserve des diplomates dans tout ce qui concerne l'étranger), chacune des personnalités importantes trouva une invitation au dîner que le roi donnait le lendemain soir.

Les cartes portaient la mention suivante : « Vous n'avez donc pas le Mérite agricole ! » — Si. — Et les palmes ? — Aussi. — Et le Nicham ? — Ça n'est pas au café. — Pourquoi n'avez-vous pas mis les insignes ?

Parce que je les ai laissés à Paris. Ma valise était déjà bien assez pleine sans ça. On tint conseil, comme à quelques-uns, en double, ils les prêtèrent à l'artiste qui les accrocha bien soigneusement les uns à côté des autres et, s'étant ensuite regardé dans un glace, se crut déjà de l'Institut.

Comment voulez-vous maintenant que j'aille cher le roi, s'exclamait le malheureux. Vous savez bien trouver un moyen de réparer le dommage. — Je n'en vois qu'un, acheter une chemise. Et l'artiste avec tiche sortit, en quête d'un chemisier. Tous avaient clos leurs volets. Mais voici que soudain, devant un étalage de dentelle, demanda du ruban, beaucoup de ruban. Ces dames s'empresment, le prient de choisir. Il en prend un, très large et d'un ton très tendre, s'isole un instant dans l'arrière-boutique, puis s'en revient au café.

Actuellement, le « Théâtre de la Guerre » n'est que le théâtre d'un homme, un homme assez curieux. Il s'agit d'un promptu mélé de qui-proquois, avec effets de lumière, fusées et pétarades. Cet promptu n'obtient d'ailleurs aucun succès : on peut dire qu'il a fait long feu.

NOS DÉPÊCHES

(Par Services Téléphoniques Spéciaux) LA GUERRE Russo - Japonaise

LES POMPIERS Nous avons publié le compte-rendu du débat de la Chambre relatif aux sapeurs-pompiers. Qu'y a-t-il de changé dans le régime de ces compagnies de braves gens et de gens braves, toujours prêts à se dévouer, sans peur en face du péril et capables de regarder en face même la mort ?

Le Blocus de Port-Arthur Paris, 28 février. — Comme on l'a vu hier, par une dépêche de l'amiral Alexeïeff au tsar, Port-Arthur est bloqué par la flotte japonaise, comprenant 17 grands bâtiments de guerre et 8 torpilleurs.

Le Blocus de Port-Arthur Paris, 28 février. — Comme on l'a vu hier, par une dépêche de l'amiral Alexeïeff au tsar, Port-Arthur est bloqué par la flotte japonaise, comprenant 17 grands bâtiments de guerre et 8 torpilleurs.

Le Blocus de Port-Arthur Paris, 28 février. — Comme on l'a vu hier, par une dépêche de l'amiral Alexeïeff au tsar, Port-Arthur est bloqué par la flotte japonaise, comprenant 17 grands bâtiments de guerre et 8 torpilleurs.

Le Blocus de Port-Arthur Paris, 28 février. — Comme on l'a vu hier, par une dépêche de l'amiral Alexeïeff au tsar, Port-Arthur est bloqué par la flotte japonaise, comprenant 17 grands bâtiments de guerre et 8 torpilleurs.

Le Blocus de Port-Arthur Paris, 28 février. — Comme on l'a vu hier, par une dépêche de l'amiral Alexeïeff au tsar, Port-Arthur est bloqué par la flotte japonaise, comprenant 17 grands bâtiments de guerre et 8 torpilleurs.

Le Blocus de Port-Arthur Paris, 28 février. — Comme on l'a vu hier, par une dépêche de l'amiral Alexeïeff au tsar, Port-Arthur est bloqué par la flotte japonaise, comprenant 17 grands bâtiments de guerre et 8 torpilleurs.

LES OPERATIONS MILITAIRES EN CORÉE

